
今回は皆様からいただいた応援の言葉を紹介いたします。
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自分の今の仕事についても、プラ
イドをもっていきたいと思いまし
た。生き方そのものについて、考
えさせられる1日になりました。私
も自分のWhyをしっかりともち、
伝えていこうと思います。

イメージが変わって、介護の
仕事をしたいと思う人が増え
るといいと思います。

”介護”とは、”施設介
護”だけではないの
で”訪問介護”のすば
らしさを伝えたいで
す。私は、セルフリ
スペクト介護です！

 

 

ここのような活動イベントにより、
介護職へ理解や興味を
もってもらえ、

介護職員の地位向上に
繋がっていくのではないかと
思います。ありがたいです。

⾃分の気持ちを⾔葉で伝えられない利⽤者
に寄り添って、その気持ちを理解し、ケア
すると、利⽤者の安⼼感を⾒られ、介護職
のやりがいではないでしょうか。

世田谷区の介護の魅力発
信の取組みに感動しまし
た。介護のイメージが世
田谷から変わっていくと
思いました。

スタッフやご家族様にも 
見て頂きたいです。 

一緒に働く仲間を代表して
写していただき、感謝の 
言葉しかありません。
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介護職では、
見い出せない切り口で、
しかも、発信力がある。
とても斬新、そして

エレガント。一般の方が、
認知しやすくなると思う。
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日頃より 
KAiGO PRiDEを 
応援していただき、 
誠にありがとう 
ございます。

これまで魅力の発信が難しかった介
護というものに新しい切り口で取り
組まれていて大変素晴らしいと思い
ます。

この取り組みは本人の「声」
に加え、様々な表現力がある
ため、より伝わりやすく引き
込まれものがありました。応
援してます。勇気をいただき
ました。

この活動を全国へ、
そして一般の方々の
介護のイメージを
より良く変えて
いけるよう期待して
おります。

どの⽅もとても素敵
な表情をされてお
り、仕事への誇りを
感じます、⽇本中に
広げていきたいで
す。

素晴らしい取り組みだと思いました。
こんな風に介護という仕事を見つめる
ことが出来るなんて!感動です。

介護を知らない人や
今まで興味を持っていなかった人が、
マンジョットさんの作品を見ることで、
一瞬でその内面から溢れる魅力にはっと
するそんな瞬間が写真展で沢山見ることが
出来ました。嬉しいし誇らしかったです。

この活動を広げ継続する事が
介護職の未来を明るくする
特効薬だと思います。
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活動の発信に
関心がありま
すので、応援
しています。
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世間にある介護に対する
偏見がなくなり、かけが
えのない誇れる仕事であ
ることが多くの人に伝わ
ればいいと思います。

介護職の方々が自ら誇りと自信を
もって仕事に励めるよう、周りにい
る私たちの意識を、まず変えていく
必要があると思います。このような
意味から貴団体が行っておられる活
動に大いに賛意を示すとともに、こ
の活動を続けてほしいと思います。
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介護している私たちでも写真
を観ると介護職種だとは思わ
ない素敵な方も仲間なんだっ
て心強く感じました。

介護 仕事 ⼤変 ⾒
、 ⼤変 中 楽

感 。⼈
⼈ 、⼈間関係 深

思 。

介護の奥深い魅力が伝わってきま
す。皆様の表情が素敵です。たく
さんの人に介護のすばらしさを伝
えたいです。 

”KAiGO PRIDE”良いと思う。介護
スタッフがプライドを持って、イキ
イキと楽しく やりがいを感じて、
日々業務に取り組んで欲しい! 

　　　介護職が誇りを 
　　もって働くことがで 
　　きるようにしなくて
はいけない!と改めて
思った。

マンジョットさんのWELLー
Beingの締めで、全てがふに
落ちました。介護の仕事 は、
性別や価値観を超えた、その
先にある素晴らしい仕事で
す。 

モデルの方々を見て、元気
になりました。ありがとう
ございました。介護の仕事
の良さを発信させて 
欲しい。

感動ではなく共感!!マンジョッ
トさんの言葉に納得です。これ
からもたくさんの人に共感して
もらって、介護の魅力を広げて
いけたらいいと思っています。
そのお手伝いをしたいです。 ポートレートからあたたかく優しい 

エネルギーを感じました。
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介護の仕事は 
大変そうに見えるけど、 

その大変さの中に楽しいことが 
たくさんあると感じています。 
人と人のつながりができ、 
人間関係が深まると思います。

感動→”共感”が⼤切なことを 
学びました。同じ世⽥⾕⼈として 

がんばっていきたいと、 
勇気と励ましをいただきました。 

感謝いたします。

とても素敵な取り組みだと 
思います。ただ単に写真を撮る
だけではなく、介護の真髄に 
関わる部分にも触れ、 

介護をする人の素直な思いが 
伝わってきます。

 
 
 
 

介護職であるからこその深い表情、 
親子で、夫婦で介護に携わっている方々の 
メッセージを読んで、本当にかっこいい仕事 
だと感じました。こんなに熱く語れる仕事って

他にあるんだろうかと思いました。 
たくさんの方に写真を見て 
いただきたいです。 


